

Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevorvertretung der Gemeinde Verchen vom 29.04.2024

Top 5 Einwohnerfragestunde

E1: Es geht um den Parkplatz Budenstraße. Es ist wohl schwer abends ohne Karte zu bezahlen. Es könnte dann bereits zu viel Bargeld drin sein. Oder die Kartenzahlung funktioniert nicht. Kommt das öfter vor? Die Hotline ist abends schwer erreichbar.

Bürgermeister: Wir haben einige Probleme schon erlebt. Es wurden neuen Schilder aufgestellt. Wir hoffen, dass jetzt alles läuft. Wichtig ist bei Funktionsstörungen einen Nachweis zu führen, dass bezahlt werden wollte.

E1: Die Geschwindigkeiten, die in der Seestraße gefahren werden scheint zu hoch zu sein. Ich sehe immer wieder gefährliche Situationen auch mit Zweirädern.

Bürgermeister: Das lassen wir durch das Ordnungsamt überprüfen, was gemacht werden kann. Wir sind ja guten Lösungen nicht abgeneigt.